

Singen Sie mit uns...

Erleben Sie eine faszinierende Freizeitbeschäftigung: Musik!

Unser großer gemischter Chor – **der Städtische Musikverein zu Düsseldorf** – singt regelmäßig in den **Symphoniekonzerten der Tonhalle Düsseldorf** Werke der klassischen, romantischen und zeitgenössischen Chorkliteratur.

Sie lernen in den Proben die Werke intensiv kennen und erleben das großartige Gefühl, diese **mit internationalen Dirigenten und den Düsseldorfer Symphonikern** gemeinsam zum Klingen zu bringen.

Was wir von Ihnen erwarten:

Erste Erfahrungen im Chorgesang und/oder Gesangsunterricht. In jedem Fall aber setzen wir auf Ihre

Begeisterungsfähigkeit für unsere anspruchsvollen musikalischen Aufgaben.

Kommen Sie zu einer Schnupperprobe!

Mariedly Rossetto,
Chorleiterin

„Meine Leidenschaft habe ich zu meinem Beruf gemacht. Ich freue mich auf jede Chorphrobe, auf jede Aufführung, auf jede Konzertreise und natürlich ... auf neue Stimmen. Sie sind bei uns herzlich willkommen!“



... und erleben Sie Musik hautnah!



Erst die Arbeit, dann das Vergnügen

Was in den Proben erarbeitet wurde, erlebt in der Konzertwoche die Vollendung: Nach einer Klavierprobe mit dem Dirigenten des Konzerts folgen Orchesterproben und schließlich freitags, sonntags und montags die Konzerte in der Tonhalle.

Chor mit langer Tradition und lebendiger Zukunft

Die Gründung des Musikvereins geht auf das erste Niederrheinische Musikfest 1818 zurück. In den Folgejahren waren Persönlichkeiten wie Felix Mendelssohn Bartholdy und Robert Schumann als Musikdirektoren der Stadt Leiter des Chores. Viele ihrer Werke erlebten unter Mitwirkung des Musikvereins ihre Uraufführung. Traditionell gelangen auch heute unter Leitung der

jeweiligen Musikdirektoren/Chefdirigenten der Düsseldorfer Symphoniker immer wieder neue Chorwerke erstmals zur Aufführung, so z. B. das Oratorium „Kreitens Passion“ von Rudij Martinus van Dijk oder die Symphonie „Kopernikus“ des Düsseldorfer Komponisten Oskar Gottlieb Blarr.

Städtischer Musikverein zu Düsseldorf e.V.
www.musikverein-duesseldorf.de



Auftritt inklusive ...

Strahlender Applaus:
Am Ende eines großen Konzert-
abends belohnt das Publikum mit
seinem Beifall den einmaligen
Live-Genuss – ein bewegender
Moment auch für die Sängerinnen
und Sänger des Musikvereins



Große Musik gestalten – und das alles nach Feierabend

Vor jedem Konzerterlebnis stehen die konzentrierten Proben unter Leitung unserer Chordirektorin Marieddy Rossetto.

Die Proben finden regelmäßig dienstags von 19:25 bis 21:20 Uhr in der Tonhalle Düsseldorf statt.

Proben mit chorischer Stimmbildung werden montags für die Herren und donnerstags für die Damen um 19:00 Uhr angeboten.

Die Konzertwoche: jeden Tag volle Konzentration

Ist ein Werk fertig studiert, beginnt die Konzertwoche üblicherweise mit einer **Klavierprobe** am Montag mit dem Dirigenten des Konzerts. Nach **Orchesterproben** am Dienstag und Mittwoch, folgt die Generalprobe am Donnerstag. Am Freitag ist dann **Premierenkonzert**. Jedes Konzert wird am Sonntagvormittag und Montagabend wiederholt.



Gastspiel in Lüttich 2010

Immer wieder erreichen uns ehrenvolle Einladungen in andere Konzerthäuser.

So gastierten wir im Oktober 2010 in Lüttich anlässlich des 50. Jubiläums des Orchestre National Philharmonique de Liège mit der 2. Symphonie von Gustav Mahler unter Leitung von John Neschling.

... nicht nur in Düsseldorf

SingPause

Singen an
Düsseldorfer
Grundschulen



Der musikalische Nachwuchs ist uns ganz wichtig. 2006 initiierte der Musikverein das Projekt SingPause: Über 11 000 Schülerinnen und Schüler an Düsseldorfer Grundschulen lernen spielerisch Noten und Gesang und treffen sich einmal im Jahr zum großen Konzert in der Tonhalle.



Singen Sie mit uns!

Sie sind neugierig geworden?

Sie haben eine schöne Gesangsstimme und

wollen diese in anspruchsvollen Konzerten erklingen lassen?

Besuchen Sie unsere Website und schicken Sie uns eine E-Mail:
info@musikverein-duesseldorf.de



Städtischer Musikverein zu Düsseldorf e.V.
www.musikverein-duesseldorf.de